
●日　時　令和3年（2021年）6月11日（金）　午後4：30～6：00
●場　所　近畿ドキュメントサービス協同組合　会議室
●参加者　54名（本人出席8名、WEB出席9名、委任状他出席37名）

理事長就任のご挨拶

新理事長

河 村　武 敏

四国支部設立準備委員長

山 田 　強

　このたび6月11日の
通常総会にて役員改選
があり、第一回理事会
で新理事長を拝命致しました。前理事長から2年
越しで理事長職のバトンを再度渡されたという
事になります。
　思い返してみますと、6年前の理事長就任当時
は、「複写産業からドキュメントサービス業へ」と
根幹の事業領域変化の時、有馬グランドホテル
で全国の同業・賛助会員メンバー約150名を交
え、有馬大会の企画実行を盛大に行ったことが当
業界の大きな出来事でした。その後、理事長職を
改めて楠本前理事長にお願いし、次世代の若手
経営者の参加を促し、昨年来のコロナ禍を経て
現在に至ります。
　このたび福味、和田、石川3副理事長の就任と
新しく橋本理事をお迎えし、若手主導の新体制
を発足することになりました。楠本前理事長はじ
め退任された理事の諸先輩は大変お疲れさま
でした。
　デジタル化、DXとビジネスの世界は更に加速
し変化を求められています。またオンライン技術
の進化により、距離を超えたコミュニケーション
が可能となりました。「過去の接触型コミュニケー
ションの温かみ」と「非接触型コミュニケーション
の効率性」によるハイブリッド環境の共生がキー
ワードです。
　組合員・賛助会員各社と協同組合の場を通じ
て、今までの慣習にこだわらず皆様への情報交
流の場に工夫を凝らし、ニューノーマル時代での
新しい考え方や行動が伴うよう、役員一同知恵を
出し進めてまいります。
　ワクチン接種も年内には一巡し、ポストコロナ
が見えてくるような状況を望むばかりです。時節
柄ご自愛いただき、個人も企業も健康でお過ごし
いただけますよう心より祈念いたします。
　今後ともご指導いただきますよう、どうぞよろ
しくお願い申し上げます。

理事長退任のご挨拶

前理事長

楠 本　雅 一
　近畿ドキュメント
サービス協同組合第
58期通常総会におい
て理事長を退任いたしました。組合員様、賛助会
員様、組合理事の皆様方に理事長一期二年のご
支援に深く感謝を申し上げます。また事務局の支
えがなければ理事長を全うすることができませ
んでした。小野事務局長、中村くん、本当にありが
とうございました。
　さて、河村新理事長のもと新体制が発足しまし
た。福味理事、和田理事、石川理事が新たに副理
事長に就任し、さらに橋本理事が誕生しました。
組合の歴史に新たな年輪が重ねられました。
瑞々しい感性でDX社会に適応するDS業を発展
させてくれるものと期待します。
　私は2年前理事長に就任した時二つの約束を
しました。
　１．DS業の輪郭をより明確にする。
　２．近畿DSを次世代に承継する。
　DX社会は益々進化します。その環境のもと次
世代が成長すれば二つの約束が実現されたと言
えるでしょう。その前衛として近畿DS次世代の活
躍を切に願うところです。私は後方支援として、
DS連役員の立場で全国と近畿DSの次世代を結
集し、新たな知恵の創造と友愛の連帯を40年余
り組合に携わってきた最後のミッションとして推
進する所存です。
　組合は次世代のためにあります。先代から継
承された近畿DSは次世代の預かりものです。理
事長を辞してもその信念は不変です。組合員様、
賛助会員様は引き続きの御支援をお願い申し上
げます。激動の一期二年、厚い御支援を賜り誠に
ありがとうございました。

4｜KDS NEWS　5月号

Message

各
事
業
委
員 

報
告

今
年
度
の
活
動
状
況

委員長　福味　洋一郎

四国支部設立準備委員会

共同受注事業委員

　この度　四国支部設立準備
委員長を仰せつかりました山田
です。このような大役を果たして遂行できるのか、
いささか不安でありますが、皆さんの助言・ご協力
を得ながら前に向かっていきたいと思います。
　皆さんご承知のように四国からの組合加入者が、
４社となりました。しかしながら、地理的・時間的問
題もあり、なかなか組合の事業に参加することがで
きません。そのような中　「せっかく組合員になられ
たのに組合に入ってよかったという実感を何とか
持っていただきたい」という強い思いが執行部の皆
さんにあり、今回の支部設立準備委員会を持つこと
になりました。
　今期は、四国支部が設立できるよう委員長として
　① 四国４社の相互理解を得ること
　② 親睦会の開催
　③ 四国内での勉強会の開催
　④ 同業他社への勧誘・会員拡大
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訂正して
お詫び

申し上げます

　前回No.297号に掲載しました、「賛助会員様に聞く　ウイズコロナ・アフターコロナ」にて、富士フイルム
ビジネスイノベーション株式会社様欄の大阪支社支社長加藤様のキャプチャーにて、社名に誤記がございま
した。正しくは、富士フイルムビジネスイノベーションジャパン株式会社大阪支社　支社長加藤喜之様です。
　訂正して、お詫び申し上げます。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  　（ＫＤＳ広報委員会事務局）

委員長　小野　正治共同購買事業委員会

委員長　和田　英剛
　　 藤　喜志福

福利厚生事業委員会 委員長　石川　敬一教育情報事業委員会

委員長　鶴井　宏尚広報事業委員会 委員長　藤　喜志福次世代育成事業委員会

Report

コ
ロ
ナ
対
応
で
リ
モ
ー
ト
＆
書
面
議
決

58
期 

通
常
総
会
開
催
！

を目標に、まだまだコロナ禍で行動制限もあるかと
思いますが、状況を見ながら一歩ずつ進めていき
たいと思います。
　組合三役の皆様はじめ事務局におかれましては、
ご指導・ご協力宜しくお願い致します。

新

事業内容 四国地域の組合員の情報交換や懇親の
場の設定を行えるよう支部設立に向けて準備する。

組合が一括して業務を
受注し、協力組合員へ業務を発注し
受注の機会を配分する。

今期目標

事業内容

官公需適格協議
会組合員として、継続して業
務受注を目指す。

賛助会員様の共催により組合員及び従
業員に対する教育事業企画運営
今期目標

事業内容

オンライン研修会の企画と実施。DS連
で実施予定のオンライン研修との連動企画や賛助
会員様との個別オンライン研修、定例の若手社員研
修、役員研修会。若手理事を中心とした研修の企画
と実施　※次世代担当理事との連動企画

広報誌を通じて組合員・賛助会員へ情
報提供・情報交流の場の提供
今期目標

事業内容

●ＫＤＳニュースの表紙デザインリ
ニューアル～年6回発行●恒例フォトコンテスト
●昨年過去最多の応募をいただき大好評だったド
キュメント川柳募集●広報誌第300回記念特別号
の発刊予定。

次世代を担う組合員の情報交換や教育
事業を行う
今期目標

事業内容

リアル懇親会開催。次世代を担う経営幹
部とのZOOM座談会、情報交換会にて昨年度座談会
実施後から一年間を振り返ってこれからの事業を考
え語り合う。賛助会員様協力の下、最新技術・AIロ
ボット事業を見学。日本DS連次世代座談会に参加。

事業内容 副資材の販売 （製本表紙、背張テープ、
トレペ、上質紙、インクジェット紙、中厚紙、図面袋、ビ
ニル表紙、図面ファイル、製本枕紙、紙工用接着剤、
ファイル表紙、こども商品券、コロナ禍対策商品）
今期目標 Withコロナ時代のあたらしい商品、賛
助会員の強みを生かした他社では扱っていない商品
を紹介してもらい共同購買。目標は1社イチオシ共同
購買事業。

事業内容
組合員・賛助会員・及び従業員の為の福利厚生事業
企画運営。慶弔見舞金等の給付。

今期目標 ●オリンピックに負けない！をスローガ
ンに懇親ゴルフコンペを2回開催●会員と社員を繋
ぐ「手ぶらで」親睦バーベキュー大会開催●新年互礼
会●大人も子供も楽しく親睦ボウリング大会



　組合員並びに賛助会員の皆さま
には、平素より組合活動にご理解
とご協力をいただきありがとうご
ざいます。一昨年から副理事長・
次世代育成事業委員会委員長に

就任し、今期も引き継き活動させていただくこととなりました。
　一年目は新型コロナウイルスの影響もなく行事を行うことが
でき、楠本前理事長と共に次世代会員の方への訪問をし、様々
な方とお会いすることができました。又、次世代育成委員会
では「これからのドキュメントサービス業とは」というテーマ
でワークショップ＆情報交換会を開催することができ、学びの
一年となりました。
　二年目は新型コロナウイルス感染拡大と共に様々な行事が
延期や中止となり、活動が難しいものとなりました。そこで新
しい取り組みとして「ドキュメントサービス業のニューノーマ
ルとは」というテーマで座談会をリモートで開催し、活動方法
を模索しました。
　この度、新体制となった河村理事長のもと、この二年間も
また積極的に挑戦していきたいと思っております。微力ながら
組合の発展のために尽力してまいりますので、変わらぬご指
導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

　再任のご指名をいただき、また専務理事の職を努め
させていただくことになりました。何卒よろしくお願い
申し上げます。
　コロナ禍によるペーパーレス化の加速は業界にとっ
ても非常に大きな問題となっています。次の一手をどう
するのか、組合員の皆様も試行錯誤されていることと
存じます。組合としましても、この難局を皆様と共に乗
り切っていくためには若い力が必要だと考えています。
　先の役員改選では、副理事長を１名増員し、全員若
手経営者に就任していただきました。コロナ禍ではあ
りますが、WEB等を活用し、できる限り組合としての役
割を果たしていきたいと考えております。
　組合員の皆様、特に次代を担う若手の皆様の積極的
なご参加をお願い申し上げます。

　このたび、副理事長の職を
拝命いたしました株式会社六
甲商会の和田英剛です。

　近畿ドキュメントサービス協同組合としましても、こ
れからの時代に向けたニューノーマルをつくっていかな
ければならない中で、これまでの文化や習慣に捉われ
ない新しい発想や工夫を発信していくことを期待されて
いると理解しております。まだまだ若輩者ではございま
すが、皆さまにも組合があることの価値を感じていた
だけるよう、新しい取り組みにも大胆にチャレンジして
いきたいと考えておりますので、組合員、賛助会員の
皆さまのご支援ご協力をよろしくお願いいたします。
　あわせて福利厚生事業委員会の委員長も務めさせて
いただくこととなりました。
　コロナ禍の中で、なかなか集合してのイベントやコ
ミュニケーションが難しい時期ではありますが、皆さま
に参加したいと思っていただけるような企画を考えてま
いりますので、引き続きよろしくお願い申し上げます。

藤田さん、浅見さん
おつかれさまでした！
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理事長
河 村　武 敏
㈱アピックス

理　事
楠 本　雅 一
㈱淀川工技社

理　事
満 田　 創
㈱ダイビス

理　事
山 脇　雅 則
㈱ヤマイチテクノ

理　事
関 　雅 夫
㈱光楽堂

理　事
田 中　義 雄
コーセイプロス㈱

理　事
山 田 　強
㈱イメージテック

理　事
小 野　正 治
オーエムカラーコピー㈱

理　事
鶴 井　宏 尚
大和写真工業㈱

監　事
阪 木　道 夫

㈱日青

監　事
巽 　充 雄
㈱カンサイ

左より、河村新理事長、浅見前監事、藤田前理事、楠本前理事長。

事務局長
小野  恵美子

事務局
中 村　憂 子
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副理事長

藤　 喜志福
㈱フジデジタル

再 新

再 新

新 新

専務理事

日 笠　宏 昭
㈱宏和

副理事長

和 田　英 剛
㈱六甲商会

浅 見　善 和

　株式会社TD・Kの橋本良平で
す。この度は理事という大役をい

ただきまして、大変感謝をしております。
　私たちTD・Kは光青工業株式会社として創業し今年で67
年を迎えます。社内では企業は人であるという思いのもと、
10年前から新卒採用を毎年続けたことにより、ほとんどの
社員が20代、30代という中で私自身は入社して20年になり
すっかりベテランと呼ばれる立場になりました。
　経営理念は「日本の元気　世界の和に貢献する」です。私
たち社員ひとり一人がお客様を含め周りの人たちを明るく照
らす存在になれるよう、TD・K（スリードリームスコーセイ）の3
つの夢である個人の夢、チームの夢、日本の夢を大切に日々
自分を磨き成長し、魅力的な人間を目指すために行動をして
います。近畿ドキュメントサービス協同組合と共に私自身が
成長し、印刷やドキュメントの枠を超えて、地域に社会に日本
に貢献していきます。
　今後ともどうぞよろしくお願い申し上げます。

　この度、6月11日開催の第58期通常総会におきまし
て、監事を退任致しました。理事と監事役で24年、当業界
の経営者皆様方と接する機会に恵まれ、良い経験となり
ました。これまでの御厚情に心より感謝致します。
　各地での全国大会では、皆様方と楽しく親交を深めま
した。なんばグランド花月での優秀社員表彰式は楽しい
思い出です。理事さん達が議論される言葉も変わり、複
写用語からIT、デジタル用語になり、業態の変化を感じま
す。今後益々の発展を願っております。

藤 田　知 子

　この度令和3年6月を持ちまして理事を退任いたしまし
た。今まで12年間とても楽しく組合の行事に参加出来た
のは、組合員の皆様はもとより私を今まで引き立てて下
さった、理事長、と理事の皆様のお陰と心から感謝致しま
す。私にとって組合は、組合員の皆様と心から打ち解けら
れる居場所でした。お陰さまで私は大きく羽ばたく事が
出来て、とても有意義な人生を送ることが出来たことを、
心より感謝いたします。
　最後にこれからは、二世代の理事にこれからの大いな
る活躍を期待してご挨拶とさせていただきます。
　ありがとうございました。

理　事

橋 本　良 平
㈱ＴＤ・Ｋ

副理事長

石 川　敬 一
石川特殊特急製本㈱

　諸先輩の皆様に比べまだまだ経験や実績が乏しい
中、副理事長という大役に就任することになりました石
川特殊特急製本の石川敬一と申します。
　このたびは河村理事長から若い発想やアイデアを発
信するというミッションを頂きました。私もこのミッショ
ンに対して何ができるか明確ではありませんが、昨年
より取り組んでいますリモートとリアル混合でのセミ
ナーなど諸先輩の皆様が取り組まれてきたことをより
組合員・賛助会員の皆様方に喜んでいただけるような
形にできように取り組んでまいりたいと思います。
　組合員、賛助会員の皆様のお役に立つことができる
よう努力してまいりますので、ご指導ご鞭撻のほど何卒
よろしくお願い申し上げます。

KDSニュース
役員抱負

副理事長

福味  洋一郎
㈱田村コピー

　平素は組合事業にご理解ご協力を賜り誠にありが
とうございます。私は2年前に組合理事となり、今期は
副理事長及び共同受注事業委員長として仰せつかる
事となりました。
　昨年はコロナ禍という事もあり、情報交換という場
のリアルで会う組合活動も中止が相次ぎました。た
だ、リモート会議などWEBを使った情報交換も盛んに
なり、新たなる時代の幕開けを感じる状況です。時代
に乗り遅れないように、河村理事長の下、何事にも
チャレンジしていきます。情報も発信したく思います。
　今後とも、よろしくお願いいたします。

よろしくお願い
いたします

よろしくお願い
いたします再任のご指名

ありがとうございます

　長年組合活動にご尽力いただきました、藤田
理事と浅見監事が退任の運びとなりました。
　これまで長きにわたり本当にありがとうござ
いました。


